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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
CIUTAT VELLA DEL DIA 6 D'OCTUBRE DE 2020

En l´Ajuntament de València y de forma telemática, a   les 19.00 hores del dia 6
d´octubre de 2020.

Davall la Presidència de Sr. Giuseppe Grezzi, es va reunir en sessió ordinària el Consell de
Districte de la Junta Municipal de Ciutat Vella, amb l'assistència del components del mateix; pel
Grup Compromís, Sr. Jesús María Timoneda i Timoneda, Sr. José Miguel de Vicente Petreñas i
Sr. Joan Gregori Berenguer; pel Grup Socialista, Sr. Miguel Ángel Ramírez Milán i Sra. Rosa
María Domínguez Gómez; pel Grup Vox, Sr. Salvador Molina Gimnez ; pel Grup Popular, Sr.
Pablo Carreres Gargallo i Sr. Iván Escrivá Roig, i pel Grup Ciutadans, Sr. José Manuel Mora Pla,
actuant com a Secretària Sra. Belén Colvée Millet.

El President pren la paraula i proposa que el tràmit de les mocions s'agilite perquè la
ciutadania tinga més temps per a parlar i que el Consell es convertisca en un espai per a
intervindre.

Oberta la sessiò per la Presidència, s´examinen els assumptes que figuren en l´orde del dia
i s´adopten el següents Acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
APROVACIÓ DE L´ACTA DE LA SESSIÓ DE DATA 14 DE JULIOL DE 2020

Pregunta el President si els membres del Consell están d’acord amb el text de l'acta de la
sessió anterior.

Ni havent-hi cap observació, s´aprova per unanimitat l´acta se la sessió anterior.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PROPOSTES DELS GRUPS DE TREBALL

Propuestas del Grupo de Trabajo de Mobilitat Sostenible. 

Pren la paraula José Miguel de Vicente Petreñas: " Se han tenido reuniones muy
interesantes y se ha trabajado mucho en los Grupos de Trabajo. Se echa en falta algún grupo
político que no acude. El Partido Popular, sí acude. Se ha contado con la participación de Amics
del Carme, Amics de Velluters, Asociación de Comerciantes, Fran, que es una vecina muy
participativa... 

Se han aprobado cuatro propuestas:

1ª Instar al Ayuntamiento que, en la medida de lo posible, se establezca una fecha de
puesta en marcha de las cámaras de vigilancia de tráfico en el barrio del Carmen, así como de la
publicación de las normas de funcionamiento y la puesta en marcha de una campaña de
comunicación para conocimiento de los residentes. 

2ª La presenta Julia, como representante de los comerciantes, y consiste en instar al
Ayuntamiento a que, en la medida de lo posible, que se instaure de nuevo la Policía de Barrio
para el Barrio del Carmen, para controlar que la peatonalización del barrio sea correcta . 

3ª Instar al Ayuntamiento a que, en la medida de los posible, en los próximos presupuestos
municipales se establezca una partida que permita iniciar el expediente de la reforma del parking
de Parcent, y que se estudie la posibilidad de que una de las plantas de citado parking se destine a
residentes para facilitar la movilidad. 

4º Instar a que se estudie la posibilidad, dentro de la remodelación de la circulación que se
está llevando a cabo en el distrito, de que establezca un giro desde a la Avenida del Oeste hacia la
calle Padilla, regulándolo con un semáforo. Y que se estudie la posibilidad de dotar a los vecinos
y residentes de la zona de Embajador Vich, que tengan parking, o garaje de algún tipo de pase
identificativo que les permita acceder a garajes y circular por las zonas destinadas a los
transportes públicos y taxis."

Pren la paraula Aarón Cano: "La figura de la Policia de Barri no ha desaparegut, però es
recuperarà. Enguany ha sigut un començament de curs difícil, cal anar canviant horaris i
protocols per a actualitzar-los a la nova situació. Els primers quinze dies s'ha canviat l'estructura
de la policia de barri i s'han millorat els protocols. Es donarà servei als col·legis en els horaris de
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les entrades i eixides. Es recuperarà el policia de barri però la plantilla està com està. En cinc
anys han hagut tres oposicions. A la fi d'any hi haurà cent i escaig policies més, i es convocaran
75 noves places.”

El president pregunta si algú vol dir una mica més.

Propuesta de grupo de trabajo de Urbanismo.

Pren la paraula Rosa Mº Dominguez i exposa les conclusions del grup de treball:

"Las actividades que se han aprobado son las siguientes:

- Nueva Edición Premios Jarque de fotografía: 800 €.

- Concurso de dibujo Pinta la Plaza Maroto. Con los estudiantes de Santa Teresa: 200€.
Dos premios de 50€ y 2 de 20€.

- Asociación Amaltea de Velluters. Relato sobre cómo viven la pandemia los niños: 200€
cada uno. Dos premios de 50€ y dos de 20€. La dotación de los premio sería con la firma de un 
convenio con asociación comerciantes  del barrio a traves de bonos.

- Resto de presupuesto: que servicios sociales gestione bono de 50 € para que personas
desempleadas/ situación de vulnerabilidad, puedan gastarlo en comercio y hosteleria del barrio.
Destinar a esta actuación resto de presupuesto sobrante de actividades de otros  grupos de trabajo
que no se puedan llevar a cabo.

En las Reuniones de los grupos de trabajo se ha acordado presentar una Moción, con
motivo del problema que tienen los vecinos y vecinas de Ciutat Vella con la proliferación de
apartamentos turísticos. Ante la redacción de la Ordenanza reguladora de los pisos turísticos, que
está en fase de borrador, y que se ha encargado su redacción a la Universidad Politécnica de
Valencia, los vecinos quieren tener acceso y participar en los trabajos que se están realizando y
por ello se presenta la Moción, con carácter de urgencia.

Si todos estan de acuerdo, se debatiría primero la urgencia de la Moción y a continuación
se pasaría a debatir la misma".

El President pregunta si els altres vocals tenen còpia de la Moció.

Por parte de Rosa se informa que: " se envió a la secretaria por Whatsapp, pero no la tienen
todo los vocales de la Junta".

El president afirma que es remeta còpia a la resta de vocals i es debatrà la urgència i la
moció en la fase de les mocions.

Propuestas grupo de Trabajo Servicios Sociales
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Pren la paraula Miguel Angel Ramirez   i afirma que: " El grupo de trabajo tuvo una
reunión en julio de manera presencial y otra el 28 de septiembre. Básicamente hay un tema
recurrente y es la policía de barrio.

 Las compañeras de la Asociación de Amics de Velluters se quejan de que el prostíbulo
con mujeres en la calle Balmes número 1 y Viana 7-9, hay una falta de presencia policial. Hay
que ver si la competencia es de la policía local o la policía nacional. Este tema se traslada
también a la Avda. del oeste y a la calle San Vicente, y tiene razón Empar y Verónica, de Amics
de Velluters, el problema es cómo se coordinan las distintas concejalías implicadas: consellería
de sanidad, policía, actividades económicas… Sabemos que está actuando Sergi Campillo como
coordinador. Hay que hilar la coordinación y ser más efectiva. Se ha reducido el problema.
Estamos en un buen momento para darle un impulso y reducir o radicar el problema sin
trasladarlo a otro barrio o distrito de la ciudad.

Retomamos con ****** tema de la mesa de trabajo".

 A continuación interviene ****** y manifiesta que: " En la anterior legislatura se creó una
mesa de mediación entre vecinos y asociaciones (Amaltea). Hay que averiguar si se han vuelto a
reunir. Igual ellos están haciendo algún trabajo. Antes de hacer una propuesta hay que preguntar
a la Concejalía si esa Mesa funciona y en qué punto están las conversaciones".

 

Propuesta grupo de trabajo Actividades Económicas.

Toma la palabra Jesús María Timoneda:

“ Vull agrair la participació de tots en els grups d'activitats econòmiques donades les
circumstàncies decovid. La reunió telemàtica d'ahir va ser un èxit de participació.
S'ha presentat un projecte per Amics de Velluters que no s'ha votat, perquè hi ha altres
associacions que volen presentar més projectes. Aquest projecte de Amics de Velluters consisteix
a compartir la lectura en el districte. Està per polir, perquè estem en el punt d'acceptar més
p r o p o s t e s  i  v o t a r - l e s .
Per l'associació de comerciants es va presentar un projecte en la legislatura anterior que
l'ajuntament el va paralitzar i consistia a enganxar uns vinils a terra a Ciutat Vella informant de
manera sostenible de les bondats del comerç de proximitat. Patrimoni no està d'acord. Aquest
projecte estava pressupostat, però pendent d'enganxar-lo a superfície que no fora a la terra.

Per Amics del Carme es va aprovar per unanimitat que l'ajuntament faça campanya
d'inspecció d'apartaments turístics, amb la finalitat d'augmentar la població de residents. 

També es va proposar utilitzar la Fonda de Morella per a reunions ja que el local de què
disposen és xicotet i no reuneix condicions de seguretat Covid. 

Igualment se sol·licita crear un espai de debat obert entre associacions de veïns,
comerciants i l'ajuntament per a gestionar l'espai públic per a afavorir la convivència amb la nova
normativa Covid. Un exemple il·lustratiu és el local de concerts de jazz que no pot celebrar
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concerts per les dimensions del local i d'altra banda, espais com els del museu de la beneficiencia
que es podria cedir afavorint la convivència entre els comerços negocis i espais públics.”.

Propuesta de grupo de trabajo de Cultura.  

Joan Gregori pren la paraula: "  Agraïsc les intervencions en els gups de treball.

S'han presentat 13 activitats. Concretament hi ha consens en 10 d'elles, d'una d'elles es
solictó la retirada i les dues restants es presenten a la votació del Consell.

A continuació li faig referència de les propostes d’activitat cultural que s’han consensuat,
en comú acord i acceptació per part dels participants en la reunió del grup de treball de cultura de
l’esmentat districte,cel.lebrada fins el 5 d’octubre de 2020: 

1.- “ ”, concurs de guions que narren i generen dades alRevetl.lant secrets de Ciutat Vella
voltant del Patrimoni Cultural i Arquitectònic de Ciutat Vella. Transaccionable amb altres
activitats presentades, presentada per Lucia Alonso en nom propi i de l’Associació de veïns
Amics del Carme.

2.- “ ”, circuit vianant de tres imatges tradicionals del barri: elEl paseo de las tres delicias
carboner, el cuc de seda i la terra, en el qual els habitants del barri es posicionen i es fan visibles
davant una problemàtica molt contundent en la zona, la prostitució al carrer, .

3.- “ , circuit centrat en passetjades guiades ambConéixer i estimar Ciutat Vella”
especialistes i activitats complementàries explicant a veïns i usuaris del districte sobre: “La
València fundacional romana”, “L’ocàs de la Balansii.ia Islàmica, una civilització trencada”, i
“La València de Jaume I, un camí cap l’empori”,

4.- “ , producció i realització d’un vídeo de qualitatMemòria viva de Ciutat Vella”
professional amb galeria de fotos i testimonis dels més vells del barri on contaren les seues
inquietuds, els canvis viscuts i evolucions com a base d’un arxiu obert a la consulta posterior i
penjat a un repositori on line públic de Ciutat Vella. Formaria part d’un projecte de més
envergadura i complexe dirigit a la gent del barri interessada en el seu passat més recent en el
qual es sol.licitaria més participació d’altres institucions.  

5.- “  , peça de dança contemporània de petit format i breu duració, de caràcterSeyahat”
itinerant pels carrers del barri que tracta de la crisi dels refugiats de qualsevol condició amb
l’objectiu de generar empaties entre la gent del barri front a experiències semblants. 

6.- , peça recitada,“Recital de poesia comunicativa, multicultural, rapsoda i plurilingüe”
de caràcter itinerant on es presenten poemes i versos de distints autors literaris, clàssics i moderns
que han composat i cantat, o han viscut a diferents indrets dels barris de Ciutat Vella, llegits en
valencià, castellà i altres llengües no oficials, però presents en ella, en barrejat per veïns i veïnes i
també d’altres intèrprets reconeguts.  

7.- , programa de concerts de banda produïts per l’Associació“La Banda a les places”
Musical “Centre Històric”, tot interpretant autors valencians, contemporanis i clàssics del propi
repertori, i donant difusió a l’activitat de l’entitat. Els concerts es farien a un llistat de places de
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Ciutat Vella, segons abast del pressupost, començant per la Plaça de l’Ajuntament, de Sant
Agustí, i més endavant del Palau i de Nàpols i Sicília. 

8.- , exposició gràfica a produir a partir de“El bon veïnatge en temps de la Covid19”
documents gràfics i videogràfics presos per veïns i veïnes de Ciutat Vella i els relats consegüents,
a partir de la declaració de l’estat d’emergència sanitària i del confinament, tot propiciant una
reflexió sobre aquest, les relacions adaptades i el treball col.lectiu front a la dificultat en temps
molt crítics i d’assumpció de compromisos de comportament en l’àmbit públic i privat.  

9.- Ronda de cant valencià als guardonats dels premis del Consell de Districte de Ciutat
, rondalla i passa carrer en itinerari pels indrets de Ciutat Vella, tot versant, cantantVella 2019-20

i musicant els guardonats en els esmentats premis, en les ubicacions de les seues respectives seus
i localitzacions de Ciutat Vella, versant, recitant i musicant, amb la participació de l’Associació
d’estudis del Cant Valencià i d’Estil. Tot això amb l’objectiu de dignificar i popularitzar el
guardons oficials del districte de Ciutat Vella, així com convidar i promoure la participació
ciutadana en la cel.lebració d’aquests en la cerimònia propera corresponent. 

10.- “Visites guiades al cementeri medieval i la “spina” del circ romà de Valentia a Sant
, es tractaria de recuperar les visites guiades nocturnes i diürnes al recinte iJoan de l’Hospital”

que foren interrompudes pel confinament degut a la Covid19 i els rebrots posteriors, amb
promoció a través d’apepés particularitzades de la nova reobertura d’aquestes.

Així s’entén què el llistat de propostes d’activitats anteriorment desglossat és el que s’eleva
per part del grup de treball de cultura al Consell de Districte de Ciutat Vella 2020 per a la seua
aprovació.

Igualment, d’entre les propostes rebudes inicialment, i en comú acord i acceptació per part
dels assistents, ha quedat retirat de la llista que hui elevem el projecte anomenat “ . ElFiloxènia”
motiu ha estat la inconveniència del projecte, a l’estar ja inclòs en altres programes públics
subvencionats, així com el desquadrament del pressupost que això podia suposar.

I finalment l’informe què, no havent-hi arribat al suficient consens entre els participants en
la reunió del grup de treball, cosa la qual s’ha d’entendre com a premissa per a l’elevació de
propostes d’activitat al Consell de Districte; és a dir, a les diferències hagudes entre les parts i
representants tot i argumentant posicions contràries, i a la pròpia opinió expressada per aquesta
vocalia, s’ha considerat oportú el demanar a votació per part del ple del Consell de Districte de
Ciutat Vella   i mitjançant el procediment de Moció Urgent Extraordinària, de les següents dos
propostes rebudes en aquest grup de treball en reunió del 9 de juliol de 2020:

a)    “  en un xicotet recorregut urbà es fa un tancament on elsTancament simulat infantil,
pares porten els carretones i els xiquets corren davant d'ells. En acabar el recorregut els xiquets
podran tocar un capot o crossa i continuar jugant una estona al bou...”. Presentada per Vicente
Barrera en nom propi i de la “Penya taurina, Tinto y Oro”, la tertúlia taurina de l’Ateneu
Mercantil, “Foro taurino del Casino de Agricultura”, “Peña taurina, Vicente Barrera”,
totconvidant a col.laborar a l¨Escola taurina de València.

b)     les obres seran prestades i tan sols farà“Exposició de pintura o fotografia taurina, 
falta un espai per a poder exposar les obres, i gaudir per part de tots els veïns de Ciutat Vella
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d'una exposició amb una temàtica que és part essencial de la nostra cultura i tradició . Presentada”
per Vicente Barrera en nom propi i de la “Peña taurina, Tinto y Oro”, la tertúlia taurina de
l’Ateneu Mercantil, “Foro taurino del Casino de Agricultura”, “Peña taurina, Vicente Barrera”,
tot convidant a col.laborar al Museu Taurí de València i l’Escola taurina de València."

El Presidente pren la paraula y comenta que es poden votar per separat. Ofereix la paraula
als vocals i si ningú vol parlar, se sotmet a votació.

Pren la paraula Pablo Carreres del grup popular y manifesta que. " No s'oposa a cap
proposta. Tots els veïns de Ciutat Vella viuen en un entorn multicultural i multidisciplinari i
aquesta proposta no va en contra de la constitució ni suposa un maltractament cap als animals,
per la qual cosa la donen suport".

Pren la paraula Salvador Molina del grupo municipal Vox, y expone que: "Se han
aprobado 10 propuestas y dos no, que tienen que ver con la tauromaquia. En Ciutat Vella hay una
tradición de cultura taurina que ha convivido con gran diversidad de propuestas culturales de
todo tipo. Es un  ejemplo de pluralidad y diversidad cultural. La cultura taurina no se respeta por
un sesgo ideológico que rechaza toda manifestación cultural que no forma parte integrante de su
manera de entenderla. Nos parece una vulneración de los derechos de los ciudadanos y vecinos
de Ciutat Vella y exigimos que se respete nuestra pluralidad y   diversidad cultural y que así
conste en acta".

El  Pres iden t  o fe re ix  la  parau la  a l s  voca ls .

Manifesta que es pot discutir sobre això molt temps. Aquest govern defensa el binestar animal,
per això tenim és sensibilitat i no aceptamosla proposta. No és per qüestió ideològica sinó de
d e f e n s a  d e  l a  v i d a  i  b e n e s t a r  a n i m a l .

Se sotmet a votacion les dues propostes. La primera: Votos a favor. 2 del grupo popular, 1 de
ciuadadnos y 1 de vox. En contra 3 votos de compromis y dos del PSOE.

Segunda propuesta: Votos a favor: 2 del grupo Popular , 1 de Ciudadanos y 1 de Vox.
Votos en contra: 3 votos de Compromís y 2 del PSOE.

Demana la paraula per a fer un comentari    Salvador Molina : " ¿Cómo se llam el
presidente? ¿ tiene voto?  ¿ puede dirigir el voto en un sentido o en otro?, pues acaba de decir que
la cultura taurina no es cultura y si no vota no debe decantarse por ninguna opción. Que conste en
acta."

Grezzi li contesta diciendole que és el President i que s'ha expressat en nom del govern,
que pot intervenir en qualsevol moment i l'ha fet d'una manera respectuosa.
Interviene de Ciudadanos   Jose Manuel Mora y manifiesta que: "la pintura y la fotografia no
hacen para nada maltrato animal".

El President comenta que ha tingut el seu moment per a parlar i anteriorment ha oferit la
p a r a u l a .
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3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000269-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
MOCIÓ QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUP MUNICIPAL CIUTADANS JOSE
MANUEL MORA PLA, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL,: PANELLS
INFORMATIUS ARREPLEGA DE PILES I D'OLIS USATS DOMICILIARIS.

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

En los barrios del Distrito de Ciutat Vella de la Ciudad de Valencia existen lugares de
recogida tanto de aceite vegetal como de pilas que el ciudadano desconoce.

Existen mercados municipales, colegios y dependencias municipales donde se pueden
encontrar contenedores para depositar el aceite que usamos en los domicilios, como las pilas que
no se utilizan de manera provechosa debido a la falta de información sobre su ubicación.

Que esa información esté disponible en el momento de depositar el resto de los residuos, es
de vital importancia para así favorecer el uso correcto de los residuos y fomentar su reciclaje.

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe formula la siguiente

PROPUESTAS DE ACUERDO

ÚNICA. -Ubicar paneles informativos, en los puntos de recogida de residuos, los lugares
más próximos de recogida de pilas y de aceites usados domiciliarios

Grezzi pren la paraula: " En l'actualitat la recollida de piles i olis usat domiciliari es realitza
a l'interior d'edificis municipals de serveis socials, mercats, residències de majors, associacions
de veïns, alcaldies de barris, centres educatius, ecoparcs fixos i mòbils, i uns altres.

La informació a la ciutadania sobre els punts més pròxims de recollida de piles i olis es
resumeix en els plans adjunts a aquest informe que estan accessibles en la web municipal:

w w w . v a l e n c i a . e s

Realitzant una cerca dels textos “piles” o “oli usat”, i també en l'enllaç al geoportal de dades
obertes d'aquesta mateixa web municipal:

 https://geoportal.valencia.es/home/

 https://geoportal.valencia.es/DatosAbiertos/

Activant les capes de “Medi Ambient”: Contenidors per a oli usat i Localització de
c o n t e n i d o r s  p e r  a  p i l e s .

Durant les campanyes de conscienciació i sensibilització de la recollida separada de matèria
orgànica i d'altres fraccions com a envasos, paper i vidre s'ha estat informant

https://geoportal.valencia.es/DatosAbiertos/


SESSIÓ ORDINÀRIA DE 6 D'OCTUBRE DE 2020 9

complementàriament de la ubicació dels llocs més pròxims de recollida de piles i olis del barri. I
així es pretén continuar informant en les pròximes campanyes de reorganització, reagrupament i
ampliació de contenidors per a envasos i paper, que es realitzaran aquest mateix any.

A més, està en fase de redacció avançat un concurs de subministrament i instal·lació de
contenidors per a recollida d'oli usat domèstic en l'espai públic, les ubicacions del qual seran
i n f o r m a d e s  e n  l a  m a t e i x a  w e b  m u n i c i p a l .

Es recorda també que les piles poden rebutjar-se adequadament en qualsevol supermercat i
b o t i g u e s  o n  s e  s u b m i n i s t r e n  p i l e s  n o v e s .

Respecte d'afegir la informació que es troba disponible en les web municipals indicades
anteriorment en els contenidors (punts de recollida de residus), s'informa que en l'actualitat, en
els panells informatius vinilados en els laterals per on accedeix l'usuari del contenidor hi ha una
etiqueta QR que convenientment llegida per la cambra dels telèfons mòbils, obri la pàgina WEB
de l'Ajuntament dels ecoparcs mòbils on es poden depositar piles usades i olie de cuina usada".
Por José Manuel Mora afirma: " la informació és important. No tothom té mòbil. S'hauria de
posar panells informatius d'on es troben els contenidors, o adhesius en les quals es facilite la
informació al veí d'on se situen els contenidors."

Es procedeix a votació: Votos a favor: 1 de ciudadanos 1 de Vox y 2 del grupo Popular.
Votos en contra 3 de compromís y 2 del PSOE.

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCAL PABLO J CARRERES E IVAN ESCRIVA ROIG,
EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: MEDIDAS COVID 19 EN CIUTAT
VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

El Ayuntamiento de Valencia inició, el pasado mes de mayo, la recogida de muestras de
aguas residuales en 24 puntos diferentes tanto de la propia de ciudad como de alrededores.

Según la información facilitada por la Concejalía del Ciclo Integral del Agua, a los medios
de comunicación, se trata de determinar los niveles de infección y poder hacer un seguimiento de
la evolución de la posible expansión del virus. En este sentido, según la concejala competente en
la materia, los análisis permitirán delimitar la ciudad por zonas y anticiparse a un nuevo brote, ya
que la herramienta, desarrollada por Global Ominium y el CSIC, mide la concentración de
genoma y podría ayudar a detectar a personas asintomáticas.

 En base a esta información, desde el Grupo Popular proponemos las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO
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Primero. Instar al Gobierno Municipal a publicar los niveles de infección de cada una de
las zonas analizadas.

Segundo. Instar, al Gobierno Municipal, a realizar cribados de PCR aleatorios a los
vecinos residentes en los barrios de nuestra Junta Municipal con mayor incidencia del virus, con
el objetivo de detectar asintomáticos y frenar la cadena de transmisión.

Pren la paraula el president i afirma que la concejalia corresponent ha informat que es
publiquen els nivells de infecció de les aigües residuals en cada zona.

Respecte del segon punt s'afirma que no és competent la Regidoria de Sanitat, sinó que correspon
a la Conselleria de Sanitat i Salut Pública. Davant un possible contagi la Conselleria activa un
protocol fixat per les autoritats sanitàries procedint-se a un control i seguiment d'aquest. Realitzar
proves de PCR aleatòries dificultaria les labors realitzades per les autoritats competents. La
conselleria ja realitza un control exhaustiu dels possibles rebrots. València és una de les millors
ciutats d'Espanya en nivells de contagi. Alguna cosa s'està fent bé en la gestió de la pandèmia,
p e r  a i x ò  e s  v o t a  e n  c o n t r a  d e  l a  M o c i ó .

Pren la paraula Iván i insisteix a saber on publiquen els nivells de contagi.

Grezzi afirma que és tan fent bé les coses. S'ha creat un gabinet de crisi i hi ha una coordinacion
entre la Regidoria de Sanitat i la Conselleria. Poden haver-hi opinions però aquestes dades són
positives i ens hauríem d'alegrar. De 1700 treballadors de l'EMT, només hi ha hagut un contagi
per Covid. 

P a s s e m  a  v o t a r .

Iván torna a inistir a saber on es publiquen i Grezzi afirma que hi ha molta informació i ara no es
té aqueixa informació , però quan es tinga se'ls ara arribar la mateixa.
Es procedeix a votació:

Votos a favor 2 de grupo popular, 1 de Ciuadadnos y 1 de Vox.

Votos en contra: 3 de compromís y 2 del PSOE. 

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES E IVAN ESCRIVA ROIG,
EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR: MILLORES SEGURETAT COVID 19
EN AUTOBUSOS EMT

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

Tras la situación originada por el COVID 19, en la actualidad la gran mayoría de autobuses
que prestan servicio de la Empresa Municipal de Transportes de Valencia S.A.U. Medio Propio
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(en adelante EMT Valencia) EMT, no cuentan con la instalación de medidas de protección y
seguridad suficientes para el conductor y los pasajeros. A fecha de hoy, en la mayoría de líneas,
la protección se basa en un plástico en la parte delantera del bus, ubicado detrás del punto de
lectura de billetes, tratándose de una solución que carece de rigor, de estética y sobre todo, de
seguridad.

Asimismo, encontramos que según lo establecido, actualmente los usuarios acceden al
autobús por la puerta central o trasera y que en la gran mayoría de autobuses, se dispone del
punto de lectura/validación de billetes cercano al conductor, lo que obliga a los pasajeros que
vayan a la zona de asientos trasera, a cruzar por el pasillo central del vehículo hasta llegar al
punto de lectura. Esta circunstancia, provoca que no se pueda mantener la distancia social con
otros pasajeros, además de promover, de manera innecesaria, la circulación de personas dentro
del autobús.

Por último, también se ha aplicado, como medida de seguridad la eliminación del cobro de
billetes sencillos en metálico, lo que supone una merma de calidad y operatividad del servicio al
ciudadano, en especial para aquellos usuarios, visitantes o turistas que no poseen un título de
transporte.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Instar a la EMT Valencia a mejorar las condiciones de protección de los
conductores y pasajeros de todos los autobuses de la EMT, sustituyendo las cortinas de plástico
por mamparas de metacrilato.

SEGUNDA.- Instar a la EMT Valencia para que implante en todos los autobuses un
segundo punto de lectura y validación de billetes/títulos de transporte en la zona de la puerta
central de acceso al autobús, para evitar que los pasajeros tengan que atravesar la zona central del
autobús hasta llegar al punto de lectura situado en la parte delantera.

TERCERA.- Instar a la EMT Valencia a que estudie la instalación, en sus lectores de
validación de billetes y títulos de transporte, el sistema Contactless para pago con tarjeta
bancaria.

Jose Miguel de Vicente Petreñas, responde como coordinador de movilidad y afirma: " la
moción le preocupa pues los vocales del grupo popular de Ciutat Vella   no hablan con sus
compañeros ni les explican las cosas, pues las tres cuestiones que se plantean están en marcha y
están funcionando. Lo más importante en la EMT es la seguridad de los trabajadores y usuarios.
Valencia, antes del estado de alarma ya estableció  medidas provisionales para evitar el contagio,
en esos momentos ya se empezó a buscar mamparas. A fecha de hoy, la mitad de la flota tiene
instaladas las mamparas.   En los meses de marzo y abril ya se tenía   la presintalación de la
segunda validadora. Hay una app , EMTicket, que ya esta en marcha y facilita el pago con el
móvil. No se si desconocen lo que se etá haciendo o quieren generar tensión. La EMT es segura
para viajeros y trabajadores. Mi voto es negativo a esta moción".
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Ivan  respon: "està coordinat el grup de Ciuat Vella i tenen reunions periòdiques, que no es
contesta al que pregunta, si aquesta tot en marxa hauries d'aprovar la moció. Afirma que no ha
vist un autobús amb mampara, alguna cosa falla, amb plàstics he vist molts. Hi ha estrangers que
no tenen l'app, no costa res demanar a una entitat bancària que ho faça. La contractació
d'urgència es podria heber fet ja, perquè han passat sis mesos de pandèmia. A Madrid ja estan
tots els autobusos amb mampares. No m'has contestat."

José Manuel Pla afirma:" soc usuari de les línies 10,40 i 6 i no ha vist quasi mampares, sí que
veig plàstics. A les hores punta la gent va massa atapeïda, hi ha més gent de la que cap. Les línies
89 i 90 van molt plenes. Si els conductors estan en vaga, és per alguna cosa."

Petreñas responde:" he contestado a todo y más de la mitad de la flota tiene las mamparas,
hay mas de 500 autobuses y se está haciendo rápidamente".

Grezzi pren la paraula i afirma que les dades estan clares i estan publicats. S'ha explicat en
la Comissió d'Urbanisme i en el Consell d'Administració de l'EMT s'ha fet un pla d'instal·lació i
s'ha fet un plec de condicions tècniques per a licitar-lo, però hi ha diversos models d'autobusos i
s'està treballant en això . S'ha aprovat el plec i l'empresa instal·ladora ja ha executat el 50%, de
5 0 0  o  6 0 0  a u t o b u s o s ,  2 5 0  j a  e l  t e n e n .

El pagament amb les aplicacions, estem amb un projecte pilot del BBVA que el té instal·lat a
Londres, despues de 6 mesos hem vist com funciona. Tots els turistes té la informació en totes les
marquesines, també en anglès castellà i valencià. Es podrà baixar l'aplicació. Es la primera
empresa de Españan que s'ha posat en marxa, a final d'any estarà acabat.

Destacar que de tots els treballadors de l'EMT només hi ha hagut un contagiat i això significa que
les coses s'estan fent bé en la situació d'emergència. No es pot seguir amb el debata cal votar.

Votos a favor: 2 del grupo popular, 1 de Ciudadanos y 1 de Vox.

Votos en contra: 3 de compromís y de 2 del PSOE.  

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES E IVAN ESCRIVA ROIG,
EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP POPULRA : MENDICITAT VELLUTERS

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

Toma la palabra Pablo Carreres y expone que en los último años nos hemos hecho famosos
por   las malas gestiones realizadas, como es el fraude de 4 millones a la EMT, programa de
televisión el 25 de septiembre, en horario de máxima audiencia del problema de Velluters. 
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Desde la pasada legislatura, estamos observando un aumento paulatino y sistemático de la
mendicidad, prostitución y menudeo de drogas en el entorno del Barrio de Velluters y calles
adyacentes.

Por otro lado, en el pasado informe de delitos cometidos publicado por el Ministerio del
Interior, se constata un aumento del tráfico de drogas en la ciudad de Valencia de más del 30%
frente a una caída del 5% en la provincia de Valencia.

Los vecinos de los barrios afectados sufren constantemente la algarabía de personas ebrias
durante las madrugadas, afectando seriamente al derecho al descanso.

Por todo ello, realizamos la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

UNICA.- Instar a la Policía Local de Valencia a que efectúe una mayor presencia de
efectivos en los barrios de Ciutat Vella, especialmente por la noche, que se ven afectados por la
mendicidad, prostitución y menudeo de drogas. Para disuadir y sancionar a aquellas personas que
alteran el descanso de los vecinos.

Pren la paraula Aaron Cano:

 "La situació en Velluters no és nova. La prostutución té diverses dècades. El vocal sabrà
l 'h is tòr ic  de  la  s i tuació  del  barr i  de  Vel luters .

La situació no està reglada i és alegal. En aquesta zona no hi ha prostíbuls. Són llicències de bars.
Des de l'àrea d'Activitats , Llicències, Policia i Protecció Ciutadana estem treballant intensament .

Ens preocupa la prostitució en Velluters, hem portat mocions al ple de l'ajuntament en aquest
sentit, com a element d'explotació contra la dona i violència contra ella.

El tràfic de drogues no ha pujat un 30%, sinó el que s'ha incrementat és la confiscació. En 2019
en número total de confiscació per tràfic de drogues són les mateixes que en 2013 i 2014 ¿qui
governava en aqueixos moments?. Són les mateixes, però amb 150 policies menys. Això en la
mocions no consta, han d'afinar les dades i cercar solucions. En concret són dos locals.
L'ajuntament està treballant. Si no se sanciona als clients és perquè l'Ordenança de Prostitució
estableix 3 avisos per als clients, per la qual cosa hi ha una dificultat per a sancionar-li. Als veïns
els agradaria més presència policial. Estem treballant perquè hi haja mes presència tant de policia
local com nacional. ¿Estem pitjor que en 2014?. No ho estem. ¿Podríem estar millor? Sí. No
estem en una bona situació i estem treballant en Velluters i en altres zones de la ciutat i el que
d e s c r i u  n o  e s t à  d ' a c o r d  a m b  l a  r e a l i t a t . "
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El vocal del grup Popular Pablo pren la palabra y le pregunta: "¿quant temps fa que no va per
Velluters. Vaja als veïns i digales que no hi ha problemes. La resposta és lamentable, hi ha vídeos
i fotos dels veïns d'aquest matí i de la setmana passada els veïns menteixen?

Arón cano pren la paraula:

"Crec que m'he expressat correctament, jo no he dit que la situació fora bona. Fuí la
setmana passada i vaig estar reunit amb els veïns de Velluters.

Mostre respecte i no m'interrompa. ¿Com estava Velluters en 2010 i 2011? ¿quin govern ha
acabat amb la prostitució?. És dificil acabar amb aquest problema, perquè a més tenen un
conflicte afegit que és l'exclusió social. Estem treballant per a erradicar la prostitució, amb més o
menys èxit, i que em diga que en 2020 la situació és la mateixa que quan vostès governaven, és
faltar a la veritat.

Se procede a la votación. Votos a favor: 2 del Partido Popular 1 de Ciudadanos y 1 de Vox 

Votos en contra: 3 de Compromís  y 2 del PSOE. 

7 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
MOCIÓ QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I IVAN
ESCRIVÁ ROIG, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP POPULAR: ACTUACIONS
URGENTS PER AL COMERÇ, OCI I HOTELERIA DE CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

El comercio y la hostelería de Valencia y en especial de Ciutat Vella se enfrentan en los
próximos meses a una situación de incerteza muy preocupante, después de haber tenido sus
negocios cerrados más de tres meses y tener que soportar caídas de la facturación en muchos
casos de más del 50%.

También hay que destacar los cambios provocados por el Sr. Grezzi en la plaza del
ayuntamiento y las líneas de la EMT, fruto de ello los clientes no acceden al centro.

Las empresas del sector comercial y de servicios y los autónomos representan el 85% de la
economía local de Ciutat Vella. Es por ello que el Ayuntamiento debe llevar adelante para el
próximo año 2021 una revolución fiscal que conlleve una bajada generalizada de impuestos y
tasas municipales.

La situación de incertidumbre del sector del turismo, el ocio y el comercio en Ciutat Vella
requiere de un plan de choque urgente ante el elevado riesgo de que en los próximos meses se
produzca una sangría de puestos de trabajo.

Este plan de choque, debería incluir una acción transversal con ayudas directas destinadas
a frenar la pérdida empleos y un paquete de medidas de bonificaciones e incentivos fiscales que



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 6 D'OCTUBRE DE 2020 15

redujera notablemente la carga impositiva que soportan en la actualidad estas empresas
vinculadas al sector servicios”.

Actualmente vemos en las calles de Ciutat Vella como están cerrando Negocios que en
febrero funcionaban y ahora se dan por muertos. El Ayuntamiento no se puede resignar a este
desenlace, debe actuar, tomar medidas y ayudarles.

Por todo lo expuesto, realizamos las siguientes:

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA.- Adoptar las medidas necesarias para modificar las vigentes OOFF con la
finalidad de anular o revocar los incrementos de los impuestos y tasas aprobados, de forma
definitiva, en el pleno de diciembre de 2019. 

SEGUNDA.- Bonificar en un 50 % la cuota del IBI para aquellos inmuebles destinados a
la (establecimientos comerciales, de hostelería, ocio, oficinas actividad económica y
espectáculos) que garanticen el mantenimiento de empleo. 

TERCERA.- Reducir el coeficiente aplicable a la cuota de la tarifa del Impuesto de
Vehículos de tracción mecánica, al mínimo establecido en la ley de haciendas locales, para
aquellos vehículos que estén vinculados a alguna actividad económica.

CUARTA.- Bonificar del 25% en el Impuesto de Actividades Económicas para aquellas
empresas dedicadas a actividades económicas no esenciales, que garanticen el mantenimiento de
empleo.

QUINTA.- Línea de ayudas específicas para adecuar los locales, establecimientos y
comercios que estén de cara al público a las medidas de seguridad que se están planteando:
aforos, distancia mínima, mamparas, desinfección, medidas para proteger a los trabajadores,
detectores térmicos, pruebas diagnósticas, apps que recojan datos de salud de cada trabajador,
etc.

SEXTA.- Elaboración de un “Plan estratégico digital” que guíe a nuestro tejido productivo
en el diseño y ejecución de la progresiva transformación digital necesaria para ser más
competitivos.

Pel President es contesta i s'afirma;" Respecte a aquest tema hi ha hagut un Ple
extraordinari i es va adoptar un acord de reconstrucció Es va aprovar una moció per la qual
s'impulsa i amplian les ajudes a pymes i autònoms amb vinculació al manteniment de l'activitat i
impuls de l'ocupació, destinant un mínim de 2,5 del pressupost municipal per a la reactivació
econòmica com a resposta a la COVID-19. Manifesta la voluntat de replicar l'acord i els suports
reeixits en l'acord marc per a la recuperació i reconstrucció de la ciutat de València en els
p r ò x i m s  p r e s s u p o s t o s  m u n i c i p a l s .

El que no es pot és sol·licitar rebaixes de l'IRPF a les rendes mes altes i la rebaixa dels tipus
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juntament amb un augment de les ajudes. Manifesta que estem millor que altres ajuntaments
perquè s'han fet els deures, s'ha rebaixat el deute municipal, s'han donat moltes ajudes i ha
augmentat l'obertura de comerços un 8%, hi ha dades que són positius".
Pren la paraula Pablo, i afirma: "hi ha una falta de responsabilitat, la qual cosa més el preocupa
els veïns i comerciants és la falta de sensibilitat i de realitat, perquè no haber fet res. En el ple es
van presentar aquestes mesures i les tornarem a presentar perquè no s'ha fet res. Són mesures
raonables i no ideològiques."

Grezzi pren la paraula i manifesta: "no vol fer un debat de temes que es van tractar en el
Ple, el Consell ha de ser un espai participatiu, des de l'oposició es fan comentaris apocalíptics.
Estem conscienciats del problema, i estem treballant, hem fet una modificació dels pressupostos
per a minorar la gravetat del problema".

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000269-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUP MUNICIPAL CIUTADANS JOSÉ
MANUEL MORA, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL: ÚS PLAÇA DE
L'AJUNTAMENT.

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

En la última Junta Municipal, el presidente de la misma, se vanagloriaba de haber
cambiado en la Plaza del Ayuntamiento los coches por las personas y que ahora, los niños podrán
jugar al futbol

El vocal que les habla le contestó irónicamente acerca de la posibilidad de
organizar  campeonatos de fútbol "reglados", pues la plaza no es un   lugar ideal para jugar al
fútbol, tanto por la interacción con las personas mayores como por si un balón se escapase en el
lado de la plaza que linda con el tráfico, las consecuencias para los niños podrían ser fatales.

Al respecto, con objeto de que ratifique o rectifique lo relativo al uso de la plaza, le
pregunto: 

¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia el uso para eventos deportivos infantiles
la citada plaza?

Y en segundo lugar, tras la reforma provisional, cuyo resultado estético y funcional a día
de hoy es cuestionable en lo relativo a la escasa vida peatonal y comercial de la plaza, 

¿Qué uso o usos pretende darle el Ayuntamiento de Valencia a la plaza teniendo en
cuenta que es uno de los espacios más icónicos de la ciudad?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS JOSÉ MANUEL MORA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

En la última Junta Municipal, el presidente de la misma, se vanagloriaba de haber
cambiado en la Plaza del Ayuntamiento los coches por las personas y que ahora, los niños
podrán jugar al futbol

El vocal que les habla le contestó irónicamente acerca de la posibilidad de organizar
campeonatos de fútbol "reglados", pues la plaza no es un lugar ideal para jugar al fútbol,
tanto por la interacción con las personas mayores como por si un balón se escapase en el
lado de la plaza que linda con el tráfico, las consecuencias para los niños podrían ser
fatales.

Al respecto, con objeto de que ratifique o rectifique lo relativo al uso de la plaza, le
pregunto:

¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia el uso para eventos deportivos infantiles
la citada plaza?

Por supuesto. El Ayuntamiento no descarta que la plaza, como ya se ha dado el caso con
anterioridad, sea marco de eventos deportivos (para adlultos o infantiles), como la celebración de
juegos de pilota valenciana, que son incompatibles con su uso como rotonda para el tráfico.
Dudamos que nadie se oponga a ello, aunque todo es posible, pero en cualquier caso esa
oposición será minoritaria

Y en segundo lugar, tras la reforma provisional, cuyo resultado estético y funcional a
día de hoy es cuestionable en lo relativo a la escasa vida peatonal y comercial de la plaza,
¿Qué uso o usos pretende darle el Ayuntamiento de Valencia a la plaza teniendo en cuenta
que es uno de los espacios más icónicos de la ciudad?

Muchísimos, pero en cualquier caso ninguno que suponga el retorno a su uso como rotonda
para el tráfico, indigno de la Plaza del Ayuntamiento, y que a día de hoy solo es posible ver en
países con un grado bajo de desarrollo. València no se puede permitir ese retroceso que algunos
todavía pregonan y menos en un espacio mejorado que a diario disfrutan ya miles de personas
como puede ver cualquiera que pase por allí.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000269-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUP MUNICIPAL CIUTADANS JOSÉ
MANUEL MORA, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL:
SUBMINISTRAMENT DE MATERIAL SANITARI EN LES DEPENDÈNCIES DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA
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1.  

2.  

En relación con el material de protección sanitaria (mascarillas, geles, guantes…etc.)  

¿Qué tipo de material sanitario y en qué cantidad se les ha suministrado a la Junta
Municipal de Ciutat Vella desde que comenzó la crisis sanitaria?
¿Con que frecuencia se realiza este suministro? 

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta

Por el Servicio de Descentralización y Participación, y para garantizar las medidas
sanitarias y la seguridad en las Juntas Municipales de Distrito, se han remitido las peticiones de
equipos de protección individual (EPIS), con arreglo a las instrucciones del Servicio de Salud
laboral.

Se han solicitado y suministrado, bien mensualmente o quincenalmente, teniendo en cuenta
el personal que presta sus servicios en las Juntas, mascarillas quirúrgicas, dosificadores de geles,
guantes y mascarillas FFP2 etc.

Estas peticiones van cambiando con el fin de optimizar los recursos públicos, ya que se se
inventaría el  posible material excedente para evitar pedidos innecesarios.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTA QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I IVAN
ESCRIVÁ ROIG, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP POPULAR: BALDEO CALLES
CIUTAT VELLA

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

Con relación al baldeo de calles de Ciutat Vella.

¿Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las calles donde
se están realizando?

RESPUESTA:
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SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA

Con relación al baldeo de calles de Ciutat Vella.

¿Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las calles
dondese están realizando?

RESPUESTA

Esta pregunta se contestará en la próxima sesión.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES
GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT
VELLA 

 

Con relación al baldeo de calles de Ciutat Vella. 

¿Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las calles
donde se están realizando? 

La frecuencia de baldeo viario en Ciutat Vella es de 5 días, con los siguientes equipos y
características:

En turno de mañana el servicio se realiza con 2 lavaceras.
En turno de tarde el servicio se realiza con 3 lavaceras.
En turno de noche el servicio se realiza con 2 lavaceras.
En todos los casos se emplea agua con lejía para desinfección.

La máquina lavaceras es un vehículo autoportante con 1,2 m  de depósito de agua que3

limpia con chorro de agua mediante bomba de 60 atmósferas

 

Además, este servicio de baldeo está reforzado mediante baldeo motorizado de red de baja
presión mediante 1 equipo compuesto por una furgoneta dotada de un grupo de presión
compuesto de 2 personas en turno de mañana con frecuencia de baldeo quincenal.
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11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTA QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I IVAN
ESCRIVÁ ROIG, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP POPULAR: NETEJA CARRERS
CIUTAT VELLA: POLICIA LOCAL

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

Con relación a los servicios de Policía Local en la franja nocturna de lunes a domingo en
Ciutat Vella.

¿Qué frecuencia de patrullas y efectivos se dispone en dicha franja para atender los
posibles incidentes que pudieran producirse?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES GARGALLO
E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

 Con relación a los servicios de Policía Local en la franja nocturna de lunes a domingo
en Ciutat Vella.

¿Qué frecuencia de patrullas y efectivos se dispone en dicha franja para atender los
posibles incidentes que pudieran producirse?

Esta zona se encuentra encuadrada en la 1ª UDI “Ciutat Vella”, siendo los efectivos
adscritos a esta Unidad quienes la supervisan de forma constante y con carácter diario. Por otra
parte, hay que considerar las actuaciones que realizan otras unidades en el Distrito, como es el
caso de UCOS.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I
IVAN ESCRIVÁ ROIG, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP POPULAR: EDIFICIS DE LA
JUNTA MUNICIPAL

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

Con relación a los edificios de la Junta municipal de Ciutat Vella:
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¿Qué medidas de seguridad para el Covid19, se han implantado para proteger a los vecinos
que puedan asistir a realizar alguna gestión?

¿Qué planificación de limpieza y desinfección contra el Covid19 se esta realizando?

¿Qué medidas de protección para el Covid19, se han aplicado para proteger al o a los
Policías Locales que cubren servicio en la junta municipal?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta

Desde el 1 de junio de 2020, fecha en que se procede a la reapertura de la atención pública
en las Juntas Municipales de Distrito, se ha implantado la cita previa de forma exlusiva para
todos los trámites municipales y se ha potenciado la posibilidad de presentación por sede
electrónica de nuestros procedimientos. La atención a la ciudadanía se realiza con estricto
cumplimiento del Plan para la reincorporación presencial del personal al servicio del
Ayuntamiento de València.

En consecuencia, se han adoptado las medidas necesarias establecidas en el plan, y demás
instrucciones dictadas por la Corporación, como limitación de aforos, mamparas protectoras,
mascarillas y geles hidroalcohólicos, señalamientos, cumplimiento de las distancias mínimas de
separación etc, para minimizar los posibles riesgos para la salud de nuestros funcionarios y de la
ciudadanía, todo ello en los términos que han determinado las autoridades sanitarias y en el
contenido en la Instrucción de 22 de abril de 2020 de la Secretaría General de Función Pública.

Las tareas de limpieza de la Junta las realiza la contrata del Servicio de Arquitectura y
Servicios centrales técnicos que tienen protocolos de actuación específicos. Igualmente ocurre
con la gestión del personal de Policia local destinado en la Junta Municipal de Ciutat Vella cuya
competencia corresponde al Servicio de Policia Local.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I
IVAN ESCRIVÁ ROIG, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP POPULAR: ARREPLEGA DE
FEMS.

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

Con relación al servicio de recogida de basuras en nuestra junta municipal:
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¿Cuál es la planificación en Ciutat Vella , así como su frecuencia?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA

12.- Con relación al servicio de recogida de basuras en nuestra junta municipal:

¿Cuál es la planificación en Ciutat Vella , así como su frecuencia?

 

RESPUESTA

Esta pregunta se contestará en la próxima sesión.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

  PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES PABLO J CARRERES
GARGALLO E IVAN ESCRIVA ROIG, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT
VELLA 

12.- Con relación al servicio de recogida de basuras en nuestra junta municipal: 

¿Cuál es la planificación en Ciutat Vella, así como su frecuencia?  

Actualmente, los servicios de recogida en Ciutat Vella son: 

-                   Fracción resto, contenedores de carga lateral: se recogen a diario de domingo a
viernes en turno de noche. Los contenedores de mayor producción son recogidos también en
turno de tarde. 

-                   Fracción Resto, contenedores de carga trasera: se recogen a diario de lunes a
domingo en turno de noche. Los contenedores de mayor producción son recogidos también en
turno de tarde. 

-          Papel-cartón y envases ligeros de carga lateral: se recogen cada 2 días en turno de
mañana. Los contenedores de mayor producción se recogen a diario (festivos incluidos). 
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-                   Servicio de recogida “Puerta a puerta” para restaurantes. En turno de noche se
recogen a diario, los 365 días del año, los contenedores de los restaurantes.

 

 

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000096-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES QUE PRESENTEN ELS VOCALS PABLO J CARRERES GARGALLO I
IVAN ESCRIVÁ ROIG, EN NOM SEU I EN EL DEL GRUP POPULAR: CALENDARI
COMISSIONS DE TREBALL

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL
POPULAR

En relación a las comisiones de trabajo de esta junta municipal, realizamos las siguientes
preguntas:

¿Cuál ha sido el calendario de trabajo de las diferentes comisiones de trabajo desde enero
hasta septiembre de 2020?

 ¿Cuál va a ser en un futuro el calendario de comisiones de trabajo de esta junta municipal?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta

El calendario de las reuniones de los grupos de trabajo de las Juntas Municipales de
Distrito, y en concreto de la Junta Municipal de Ciutat Vella, se encuentra disponible en la web
municipal, enlace de Gobierno abierto, Participación. Durante todo el 2020 se han celebrado
numerosas reuniones, de los grupos de trabajo, salvo en el periodo excepcional de declaración del
estado de alarma, que determinó la suspensión de este tipo reuniones para evitar riesgo de
contagio. No obstante, para minimizar riesgos las sesiones de septiembre y octubre se realizan de
forma telemática.

La información concreta se encuentra en la web municipal.
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15 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000188-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUP CIUTDADANS JOSÉ MANUEL
MORA, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL: LEI DE PROTECCIÓ DE
DADES

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

 

  En la pasada junta se denunció por parte de algunos asistentes que no se estaba
protegiendo adecuadamente los datos personales de las personas que denunciaban en el
Ayuntamiento de Valencia, produciéndose casos de acoso y amenazas entre vecinos.

 ¿Se ha detectado ya cual es el posible error y se han tomado las oportunas soluciones?

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000188-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUP MUNICIPAL CIUTDADANS
JOSE MANUEL MORA, EN EL SEU NOM Y EN EL DEL GRUP MUNICIPAL:
PRESSUPOST DESTINAT A FESTES.

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

Como consecuencia de la declaración del estado de alarma han dejado de celebrarse todas
las actividades culturales y festivas que iban a efectuarse en ese periodo en los barrios de Ciutat
Vella.

1.- ¿Qué se va a hacer con el presupuesto que estaba destinado a la celebración de las
Fiestas y entrega de premios, que no se ha utilizado a causa de la crisis sanitaria por el
COVID-19 en los barrios de nuestra demarcación?

2.- ¿Tienen pensado mantenerlo para actividades culturales? En caso afirmativo detallen
para que actividades.

3.- ¿Tienen pensado destinar parte de ese presupuesto a familias vulnerables de nuestro
Distrito de Ciutat Vella? En caso afirmativo ¿Qué cantidad?

 

 

RESPUESTA:
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ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta:

Cada Junta municipal de distrito o pueblo tiene asignado un presupuesto anual para la
realización de actividades organizadas por los grupos de trabajo.

En el caso de la Junta Municipal de Ciutat Vella, se ha asignado en el año 2020, un
presupuesto de 14.731 €, para la realización de estas actividades.

En este momento, tras el levantamiento del estado de alarma, los grupos de trabajo
creados, deberán proponer, teniendo en cuenta criterios de interés general y de participación
ciudadana y con el mayor consenso posible, propuestas de actividades elevándolas al Consejo de
Distrito para su aprobación. Estas actividades deberán adaptarse a la nueva situación y cumplir
con las normas sanitarias sanitarias necesarias para minimizar el riesgo que representa el
COVID- 19 para la salud de la población.

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000188-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUP MUNICIPAL CIUTDADANS JOSE
MANUEL MORA, EN EL SEU NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL: DISTRBUCIÓ
DEL TEMS EN LA JUNTA.

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

En la pasada junta se quedó por parte de la presidencia en consultar la posibilidad que nos
pudiera ofrecer la normativa sobre la alteración en la distribución de tiempos de las juntas
municipales, con la intención de valorar el darle prioridad a la participación de la ciudadanía en
detrimento de los representantes políticos.

¿Se ha realizado la consulta?

¿Cuál ha sido el resultado?

 

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta:
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La participación ciudadana, como elemento central de nuestro sistema democrático, se
constituye como un derecho fundamental de la ciudadanía a participar de forma directa o
mediante representantes en los asuntos públicos.

El Ayuntamiento de València es consciente de que la participación es uno de los elementos
básicos en el gobierno y administración de las entidades locales y un principio inspirador de toda
la actuación municipal.

En los Consejos de las Juntas Municipales de Distrito, en cuánto órganos de las Juntas
Municipales de Distrito para la gestión desconcentrada, la participación de la ciudadanía adquiere
un valor esencial.

 En relación a la consulta efectuada, la participación y los tiempos de la ciudadanía en las
sesiones de los Consejos de Distrito, junto a las intervenciones de los representantes políticos, se
encuentra garantizada y viene regulada en el Reglamento de Transparencia y Participación
Ciudadana, y con carácter supletorio en cuanto al régimen de sesiones, en el Reglamento
Orgánico del Pleno, distinguiendo dos vías distintas de participación.

De este modo, la participación de los vecinos y vecinas puede ser bien directamente o bien
a través de sus asociaciones.

El artículo 57 establece que las Asociaciones inscritas en el Registro Municipal de
Entidades pueden intervenir en el Consejo cuando en el orden del día haya algún punto de su
interés directo.

Asimismo, el Reglamento dispone que finalizada la sesión, la Presidencia debe abrir el
turno de intervenciones vecinales, dando la palabra al público asistente que podrá intervenir de la
siguiente forma:

 1º aquellas personas que lo hayan solicitado por escrito con antelación a la celebración de
la sesión.

 2º aquellas personas que encontrándose en ese momento en el Consejo deseen hacerlo,
cumplimentando una hoja de participación que se encontrará disponible tanto en la web 
municipal como en las Juntas de Distrito y en ese momento en el lugar de celebración.

18 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES DELS VOCALS

El president dóna la paraula a Rosa: 

"En contestación a las preguntas hechas por los vecinos en materia de vivienda se afirma
que respecto de las obras en la calle Sogueros 6 y 12 están en licitación y tardarán 3 ó 4 meses en
empezar.

En la calle Fos, está en licitación la redacción del proyecto, por lo que tardarán 1 año en
iniciarse la obra del edificio.
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En la calle Tapineria, la empresa ha renunciado y habrá que volver a licitar. Ya se están
preparando los pliegos.

En el mercado de los Santos Juanes, en cuanto se adjudique, pues se han presetado 15
empresas, se facilitará el contacto de la empresa para que se coordinen los vendedores del
mercado y les afecte lo menos posible. El plazo de ejecución es de máximo quince meses ya que
cuenta con una subvención europea y ello marca unos plazos.

Los locales de Aumsa de Velluters: se han adjudicado los bajos pero patrimonio está
revisando el expdiente para revisar el precio del alquiler, que se los queda Urbanismo y los
cederá a la Asociación de diseñadores. Osea que esta en la útima fase de patrimonio para que
urbanosm haga la reforma.

Respecto del registro de Solares. Urbanismo va a responder a Amics de Velluters y cada
ciudadano.

A continuación Rosa explica el porqué de la urgencia de la Moción, y ésta es debido al
malestar y desconcierto de los vecinos con la aparición de pisos turísticos y la necedidad de
controlar los mismos, por ello habria que aprobar la urgencia de la moción, y tendríamos que
estar todos de acuerdo y luego tratar los puntos de la moción. Afirma que no ha podido contactar
con Salvador Molina ni con José Manuel.

Grezzi manifesta aprovar-la en la següent sessió
Jose Manuel Mora: "No veo la urgencia de la moción, pues ahora los pisos turísticos están
vacios".

Li cedeix la paraula a ******, com a veí i membre del grup de treball, perquè comente la
Moció.

Toma la palabra Toni y afirma: "Pensaba hablar en el turno de vecinos pero no me importa
hablar ahora. Se elaboraron tres poropuestas con amplia mayoria y con gran armonía, en el grupo
de trabajo de urbanismo:

La primera era invitar a Sandra Gómez al grupo de trabajo abierto para hablar del PEP de
Ciutat Vella y en concreto de la Ordenanza de Solares y pisos turísticos. Los vecinos queremos
participar en la redacción de la Ordenanza, nos sentimos desplazados,  pues no sabemos que se
ha estimado y qué no. Igualmente hay 800 viviendas que jamás podrán tener el certificado de
compatibilidad urbanística y que pasarían a alquiler de larga estancia, esto le daría un aire fresco
al barrio, y estaríamos más seguros de quien entra y sale del barrio."

Intervé Pablo J. Carreres afirma que: "No se está cumpliendo el reglamento. Primero hay
que votar sobre la urgencia de la moción."

El president contesta: "No passa res en què intervinga Toni Cassola com a membre del
grup de treball. Aquesta a favor que es debata però no es té la informació en aquests moment."

Rosa: "No se está dejando  intervenir a Toni para acabar de explicar la moción".
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Salvador Molina manifiesta que: "No ha tenido ocasión de estudiar la moción y no la
urgencia de la misma, los turistas no van a venir. Le gustaría informarse sobre la misma."

Rosa afirma que les ha pedido los teléfonos para informarles.

Pablo J. Carreres iniste: " Hay que votar sobre la urgencia de la moción."

Salvador Molina afirma: "No le ha llegado la información de la moción."

El Presidente manifiesta:" El tema es queda així. La voluntat de la Junta és és abordar
aquesta qüestió i es traslladarà la petició a la Delegació corresponent. Però que ara no es pot
votar ni aprovar.

  Igualment demano disculpes per no haver deixat la paraula fins a aquest moment, a les
intervencions veïnals"

19 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió sent les 21 hores, estenent-se la
present Acta, que signa amb mi la Presidència, de tot la qual cosa com a secretària en dono fe.

EL PRESIDENT                                                               LA SECRETÀRIA


